

Panas Terik Bukan Halangan, Satgas TMMMD Ke-122 di Blora Tetap Semangat Bangun Jalan Penghubung untuk Warga

Agung widodo - BLORA.JURNALIS.ID

Oct 28, 2024 - 15:46



Foto: Sertu Maryanto bersama tim Satgas lainnya bekerja keras meratakan pasir kapur gunung di lokasi pembangunan jalan penghubung yang akan menghubungkan Desa Sidomulyo dengan jalan utama menuju Kecamatan Randublatung dan Kota Blora. Senin (28/10/2024).

BLORA- Meski dihadang panas terik yang menyengat, semangat anggota Satgas

TMMD Reguler Ke-122 Kodim 0721/Blora di Desa Sidomulyo tak pernah surut. Senin (28/10/2024), Sertu Maryanto bersama tim Satgas lainnya bekerja keras meratakan pasir kapur gunung di lokasi pembangunan jalan penghubung yang akan menghubungkan Desa Sidomulyo dengan jalan utama menuju Kecamatan Randublatung dan Kota Blora.

Pekerjaan ini menjadi prioritas dalam program TMMD kali ini karena jalan penghubung tersebut akan memberikan akses yang lebih baik bagi warga, memudahkan mereka untuk bepergian, berdagang, dan menjangkau pusat ekonomi kota.



"Teriknya cuaca tidak menyurutkan tekad kami. Membangun akses yang lebih mudah bagi warga adalah kebanggaan bagi kami," ujar Sertu Maryanto dengan penuh semangat.

Jalan penghubung yang sedang dikerjakan ini tidak hanya diharapkan mempersingkat waktu perjalanan, tetapi juga mampu meningkatkan perekonomian lokal dengan memperlancar distribusi hasil panen dan barang dagangan warga desa ke pasar yang lebih luas. Selain itu, proyek ini merupakan wujud nyata dari kemanunggalan TNI dan masyarakat, di mana setiap anggota Satgas TMMD dan warga desa bekerja bahu-membahu dengan penuh keikhlasan.

Komitmen tinggi yang ditunjukkan oleh Satgas TMMD Ke-122 untuk menuntaskan pembangunan di tengah cuaca yang ekstrem adalah bukti nyata dedikasi TNI dalam menciptakan perubahan yang berdampak bagi masyarakat. Kehadiran jalan baru ini akan menjadi sarana penting yang menghubungkan desa dengan dunia luar, membawa harapan baru bagi warga Sidomulyo dan mendorong kesejahteraan bagi generasi yang akan datang.